
 

第 8 回海星高校同窓会本部役員会議（令和 5 年 7 月 27 日（水）） 

19:00～20:30 ニューポート 2F 

役員会議事録 

 

 

出席者  

水谷、佐々木、山下、金本、麻生、福井、上田、平野、伊藤、岡田（充）、稲田、荒木              

合計 12 名（順不同）    

 

会長挨拶 

・連日の猛暑による熱中症など各自体調管理に留意いただきたい。 

・野球部敗退は残念でしたが、また次も頑張っていただきたい。 

・同窓会だより、総会について本日は協議していきたいので皆さん意見をよろしくお願いします。 

 

1.各委員会報告 

  

・広報委員会 

  上田委員長： ・会報誌が本日完成し見本を配布され各ページ内容説明がされた。 

・各役員においては内容確認の上、訂正箇所があれば明日までに 

委員長に報告していただきたい。 

・印刷部数 12,200 部+115（先生）+1175（生徒）＝13,490 部 

 

・事務局 

金本事務局長 ・前回議事録の確認依頼、近藤委員長代理による会計報告がされた 

 

・名簿委員会    

平野委員長  ・名簿にデータ不備があり（データの抜け）原因不明があったが 

        修正済み 

                              

2.各特別委員会報告 

 

・年次役員特別委員会 

佐々木委員長： ・会報誌で戻ってきたものにたいしては、住所データを破棄して 

次回郵送されないように再周知。 

・総会特別委員会 

福井委員長：  ・総会の予算見積りの確認。飲み物は実数精算の方向でいくことになる 

          ・総会タイムスケジュールの確認 

 

3.その他 

 ・ゴルフコンペの開催の報告 

水谷会長： 11 月 24 日金曜日開催予定。 

      三鈴カントリークラブ 8 組 9 時開始予定 

  

・次回の役員会は 9 月末ごろ開催予定 

 


